



Des évêques russes et biélorusses prennent part au festival international « Unité slave » dans la région de Briansk



Le 24 juin 2017, à Klinty, dans la région de Briansk, avait lieu le Festival international « Unité slave – 2017 », consacré cette année au thème de l'enfance. La Russie accueillait cette année l'évènement.

A la bénédiction de S. S. le patriarche Cyrille, le métropolite Isidore de Smolensk et de Dorogobouj participait à la manifestation.

L'ouverture du festival a été précédée de la célébration de la Divine liturgie. L'office était célébré à l'entrée de la ville de Klinty, près de la future cathédrale de la Théophanie, actuellement en construction. La célébration était présidée par le métropolite Alexandre de Briansk et de Sevsk, le métropolite Isidore de Smolensk et de Dorogobouj, l'évêque Stéphane de Gomel de Jlobine, l'évêque Païssi de Chtchigry et de Mantourovo, l'évêque Vladimir de Klinty et de Troubtchëvsk, en concélébration avec de nombreux clercs des diocèses de Briansk et de Klinty.

La liturgie était chantée par le chœur de la cathédrale de Briansk, et traduite en langues des gestes par l'interprète des sourds-muets du diocèse de Klinty.

L'adjoint au représentant du président de la Fédération de Russie pour la région fédérale centrale, N. Ovsienko, le gouverneur de la région de Briansk, A. Bogomaz, les responsables des délégations officielles de Russie, de Biélorussie et de Serbie assistaient à la liturgie.

Après la célébration, le chef de la métropole de Briansk a béni les coupoles et les cloches de la future cathédrale de la Théophanie de Klinty. Le métropolitain Alexandre et l'évêque Vladimir ont fait tinter les cloches du campanile nouvellement consacré pour la première fois.

Ensuite, Mgr Alexandre a prononcé une homélie. Il a offert au métropolitain Isidore une icône de saint Oleg de Briansk, saint patron de la région, en souvenir de la cérémonie commune.

Au nom du primat de l'Église orthodoxe russe, le chef de la métropole de Smolensk s'est adressé aux hôtes et aux participants du Festival international « Unité slave ».

Mgr Isidore a offert à l'évêque Vladimir une icône de la Vierge de Smolensk qui, selon Son Éminence, « bénit les peuples du Dniepr, Russes, Biélorusses, Ukrainiens ».

Ensuite, Mgr Alexandre a remis l'ordre Saint-Séraphin-de-Sarov (III classe) à M. A. Kabanov, maître d'œuvre du chantier de la cathédrale de la Théophanie.

Après l'office, le clergé et les invités ont déposé des fleurs et des couronnes devant le monument aux morts de Klinty.

La fête s'est poursuivie par une procession dans le centre-ville, à laquelle ont pris part les hiérarques. Sur la place centrale, un meeting a terminé la cérémonie, autour du thème « En héritage à nos enfants, le bonheur sur la terre ! ». Le métropolitain Isidore a transmis à l'assistance la bénédiction du primat de l'Église orthodoxe russe.

Plus de 1500 enfants des régions de Briansk et de Gomel ont pris part au programme culturel proposé dans le cadre du festival, qui comprenait notamment un concert auxquels participaient des chanteurs et des collectifs connus de Biélorussie et de Russie.